
Riflessioni di Stefania 

 

Ciao a tutti  

mi sento in astinenza da tutti voi, dalla bella atmosfera che si è creata, nonostante la fatica, tra i 

componenti di tutto il gruppo. Ringrazio tutti per la bella esperienza umana, culturale e fisica , ma un 

grazie speciale a Giovanni per metterci a disposizione il suo furgone così prezioso per i nostri 

spostamenti, a Dieter che facilita gli aspetti organizzativi grazie alla  sua conoscenza delle lingue e delle 

" esigenze "di noi italiani, ma fondamentalmente grazie a Paolo che si prende la briga di organizzare in 

ogni particolare questi stupendi itinerari    permettendo a tutti noi di preoccuparci solo di star bene, di 

intrecciare relazioni e di stare spensierati come bambini perché sappiamo che c'è Paolo che risolve ogni 

problema. 

Un bacio a tutti e a presto 

Stefania 


